



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 14/mayo/2013 Esta semana, los universitarios reconocimos a los catedráticos ganadores del Premio al Mérito en Investigación 2013. Fue particularmente significativa esta entrega, al enmarcarse dentro de las actividades académicas conmemorativas al 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Considero que en Aguascalientes y en el resto del país, con la finalidad de superar nuestros desafíos como nación, estamos llamados a trabajar de la mano, y cada vez con mayor intensidad, las Instituciones de Educación Superior, los empresarios, los centros de investigación, los tres niveles de gobierno y la sociedad en general. Debemos acudir a la convocatoria a vincularnos de forma decidida, en unidad de propósito y acción, con el fin de hacer una empresa común para aprovechar de manera efectiva las nuevas oportunidades de desarrollo y bienestar que nos brindan los adelantos de la investigación en humanidades, ciencia y tecnología. Sin lugar a dudas, gracias a la investigación se ha fortalecido la relación entre nuestra capacidad para innovar, profundizar y extender el conocimiento, y la manera en que lo aplicamos para dar respuesta a los desafíos y problemas que enfrentamos a lo largo y ancho del país. En congruencia con lo anterior, cada dos años, los universitarios reconocemos el quehacer científico de los investigadores de nuestra Institución, otorgando el Premio al Mérito en Investigación. En 2011 se galardonó a catedráticos dedicados a las ciencias naturales, y este año correspondió a nuestros investigadores en el área de ciencias sociales. Esta importante distinción académica se entregó al doctor Jesús Antonio de la Torre Rangel, en la categoría de investigador consolidado; a la doctora Blanca Elena Sanz Martín, quien obtuvo dicho reconocimiento como investigadora avanzada; y en la categoría de investigador que inicia, la comunidad universitaria reconoció a la doctora Cristina Eslava Heredia. De igual forma, la doctora Claudia Eugenia Galindo Lara y el doctor Marco Alejandro Sifuentes Solís, fueron merecedores de una mención honorífica por su desempeño en la investigación. En la UAA felicitamos a nuestros catedráticos por este logro. Al reconocer el quehacer científico, estimulamos el continuo desarrollo de la investigación en el seno de nuestra comunidad universitaria. La investigación ha sido una de nuestras principales fortalezas, por esa razón, al cumplir cuatro décadas de vida, el fortalecimiento a la investigación pertinente y de calidad ocupa uno de nuestros principales objetivos institucionales. En nuestra Casa de Estudios, con total decisión, buscamos crecer en investigaciones financiadas con recursos externos, por eso asumimos una clara apuesta a la vinculación. Fortaleciendo nuestras áreas estratégicas, queremos asegurar que las investigaciones que avala la UAA son oportunas y trascienden en conocimiento útil para el impulso del sector productivo y el desarrollo de la sociedad. Trabajamos para producir más y mejor investigación para el avance de Aguascalientes y de México.